

BH Fitness ficha como mecenas bronce de la Fundación España Activa

El fabricante vasco de equipamiento para el gimnasio se incorpora a la lista de marcas que apoyan a la entidad, que busca fomentar la actividad física en la sociedad y combatir el sedentarismo.

Palco23
14 feb 2019 - 16:00

BH Fitness ficha como mecenas bronce de la Fundación España Activa. El organismo, que pretende estimular la actividad física en la sociedad y combatir el sedentarismo, incorpora al fabricante vasco de máquinas de entrenamiento a su lista de colaboradores.

Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero en virtud del mismo la compañía tendrá el mismo rango de colaboración que Precor, Thomas Wellness Group y Life Fitness. Matrix y Technogym, por su parte, ocupan la categoría de mecenas oro.

Para Pablo Pérez de Lazarraga, director general de BH Fitness, este acuerdo representa “un paso más en nuestra decidida apuesta por seguir convirtiéndonos en agente tractor del sector. La vocación de BH Fitness, como empresa que es parte de un grupo que lleva más de cien años ligado al mundo del deporte es la de vincularse con todas las iniciativas que estén dirigidas a impulsar la práctica deportiva por la sociedad”, ha explicado. El directivo espera que “un foro de este calibre dotará a BH de mayor dimensión y mayor capacidad de influencia en los debates que se produzcan en el entorno del *fitness*.”

Fundada en 1909 a través de la sociedad Beistegui Hermanos, BH Fitness comenzó fabricando bicicletas para posteriormente producir máquinas de ejercicio, entre ellas la bicicleta estática. Actualmente, la firma española cuenta con sedes en diferentes países del mundo, entre las que se encuentran Taiwán, México, Norte América y Portugal.